



DIE POSAUNE

Amerika geht hart gegen Chinas Rolle bei der Fentanyl-Epidemie vor

- Jeremiah Jacques
- [30.06.2023](#)

Das Justizministerium der Vereinigten Staaten erhob am 23. Juni Anklage gegen vier chinesische Chemieunternehmen und acht chinesische Staatsangehörige wegen der Belieferung mexikanischer Kartelle mit Chemikalien zur Herstellung von Fentanyl, einer Droge, die regelmäßig nach Amerika geschmuggelt wird. Zwei der acht Personen wurden in Honolulu, Hawaii, verhaftet und in Gewahrsam genommen.

Dies ist das erste Mal, dass die Chinesen für ihre Rolle in der Fentanyl-Krise belangt werden, die jedes Jahr mehr als 100 000 Amerikaner das Leben kostet.

-Die Droge ist 50-mal stärker als Heroin.

-Sie ist heute die häufigste Todesursache bei Amerikanern unter 50 Jahren.

-Jeden Tag sterben 150 Amerikaner an einer Überdosis dieser Art von synthetischen Drogen – das ist alle neun Minuten ein Amerikaner.

Dies mag wie ein weiteres Symptom einer kaputten Gesellschaft klingen, das sich organisch entwickelt. Aber wenn China nicht versuchen würde, Amerika zu destabilisieren, indem es so viele Überdosis-Tote wie möglich verursacht, wäre die Fentanyl-Krise in den USA weit weniger katastrophal.

Neunundneunzig Prozent des Fentanyls stammen aus Vorläuferdrogen aus China, und dann wird es von zwei Kartellen hergestellt, dem Jalisco- und dem Sinaloa-Kartell, und sie sind diejenigen, die es über die Grenze bringen. ... Sie [die chinesischen Behörden] arbeiten überhaupt nicht mehr mit uns zusammen. Sie wissen, wer [die Vorläuferdealer] sind.

Wir wissen, wer sie sind. Aber sie tun nichts dagegen.

-David Trone, Abgeordneter des US-Repräsentantenhauses

Zu wenig, zu spät? Die Anklagen vom 23. Juni gegen die chinesischen Unternehmen und Einzelpersonen sind ein guter Schritt für die US-Behörden. Aber die Chinesen werden sich wohl kaum abschrecken lassen, denn ihr Ziel ist es, die US-Gesellschaft durch die Verursachung von Abhängigkeiten und Todesfällen durch Überdosierung zu destabilisieren. Und chinesische Firmen haben sich im Laufe der Jahre als flink und gerissen erwiesen. Sie können ihren Firmennamen leicht ändern, um die Aufmerksamkeit der Amerikaner auf sich zu ziehen. Sie können auch die Zusammensetzung der Chemikalien, die sie an Kartelle verkaufen, ändern, um die US-Vorschriften zu umgehen. Und das alles mit der vollen Rückendeckung der Kommunistischen Partei Chinas.

Nicht nur, dass [die Kommunistische Partei Chinas] nicht genug tut, um diese Industrie einzudämmen. Sie fördert diese Industrie sogar durch eine Reihe von Steuererleichterungen, Subventionen und anderen Zuschüssen.

-Ben Westhoff, Journalist

Die Posaune sagte: In unserer Ausgabe vom Oktober 2018 schrieben wir: „Wenn ein ausländischer Feind Amerika von innen heraus unterminieren wollte, wäre die Erleichterung des Flusses illegaler Drogen in das Land ein effektiver Weg, dies zu tun. Die Volksrepublik China hat genau eine solche Strategie verfolgt.“

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [„Der moralische Zerfall in Großbritannien und Amerika“](#)